

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **V.I KESIMPULAN**

Setelah melakukan analisis dan pengujian hipotesis pengaruh independensi auditor, komite audit, komisaris independen, dan kualitas audit terhadap integritas laporan keuangan pada 15 perusahaan manufaktur sektor barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) untuk tahun 2010-2012 maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- a. Secara bersama-sama (pengujian secara simultan). Diketahui bahwa tingkat signifikansi  $0,212 > 0,05$  artinya secara simultan variabel independen (independensi, komite audit, komisaris independen dan kualitas audit) tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen (integritas laporan keuangan).
- b. Secara individual (pengujian secara parsial) independensi auditor memiliki tingkat signifikansi sebesar  $0,929 > 0,05$  artinya bahwa independensi auditor tidak berpengaruh signifikan terhadap integritas laporan keuangan. Komite audit tingkat signifikansi sebesar  $0,536 > 0,05$  artinya bahwa komite audit tidak berpengaruh signifikan terhadap integritas laporan keuangan. Komisaris independen memiliki tingkat signifikansi sebesar  $0,912 > 0,05$  artinya bahwa komisaris independen tidak berpengaruh signifikan terhadap integritas laporan keuangan. Kualitas Audit memiliki tingkat signifikansi sebesar  $0,658 > 0,05$  artinya bahwa kualitas audit tidak berpengaruh signifikan terhadap integritas laporan keuangan.

## V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah di uraikan, maka dapat disarankan hal-hal sebagai berikut :

Bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya memperluas lingkup penelitian dengan memperbanyak jumlah sampel dan tahun yang akan diteliti. Adanya penambahan variabel *corporate governance* lain seperti auditor internal komposisi dewan direksi dan kepemilikan institusional, dll. Selain itu, peneliti selanjutnya dapat menambahkan pengukuran komite audit melalui aktivitas rapatnya sedangkan komisaris independen dapat dilihat dari tingkat pemahaman komisaris independen dalam bidang akuntansi dan keuangan agar lebih memperkuat hasil penelitian selanjutnya.

